

MILENIO.COM

Published on *Milenio.com* (<http://www.milenio.com>)

Mañana habrá cadena humana por Los Colomos

By *becariogdl*

Created 21/03/2011 - 13:28

El Parlamento de Colonias busca que se rescaten los manantiales agredidos por la especulación inmobiliaria.

Agustín del Castillo

Guadalajara.- En el contexto del Día Mundial del Agua, el Parlamento de Colonias realizará mañana una cadena humana en defensa de los manantiales de la zona de Los Colomos y una declaratoria tendiente a exigir el respeto del acuífero severamente dañado por la especulación inmobiliaria sin freno.

"Haremos un cordón humano en defensa de los manantiales de la subcuenca Los Colomos-Atemajac, en la cual participan jóvenes del Taller de Mantenimiento Forestal y Seminario de Educación Ambiental de la Preparatoria No.7 , ciudadanos y organismos vecinales, y la lectura de la Declaración de Colomos 2011 , a partir de las nueve de la mañana en avenida Acueducto, entre Periférico y avenida Patria a la altura de la Plaza Comercial Acueducto", explicó el presidente de la organización, Alejandro Cárdenas.

"El Día Mundial del Agua es una propuesta de las Naciones Unidas aprobada durante la Cumbre de La Tierra, del 3 al 14 de junio de 1992 en Río Janeiro, Brasil. Así, por su significado humano y ambiental la Asamblea General declara que el 22 de marzo de cada año sea celebrado el Día Mundial del Agua, cuyo objetivo principal es fortalecer una conciencia global sobre políticas sustentables de Estado en materia de agua y de participación comunitaria para su conservación, protección y uso eficiente. Así, también se alienta a que la sociedad civil organizada de cada país, participe sobre los diversos temas de tan importante bien hídrico, por lo mismo, en el año de 1997 se crea el Consejo Mundial del Agua quien convoca cada tres años al Foro Mundial del Agua, escenario aprovechado por diversas ONGs que en forma paralela dan a conocer sus demandas, propuestas y actividades. En lo que respecta a nuestra región, el Tribunal Latinoamericano del Agua, constituye una expresión social y jurídica organizada en defensa del derecho humano al agua y su saneamiento", añadió el activista.

Este año 2011 el tema impulsado por la ONU es relativo al desafío urbano en el tema agua, de ahí la pertinencia de realizar una manifestación que exige salvaguardar los recursos naturales ante el crecimiento desmedido de la ciudad y la prevalencia de los intereses económicos en ella.

Agregar un comentario nuevo

Requerido: Please login below to comment.

Mostrando 0 comentarios

Ordenar por



[Suscribirse por correo electrónico](#)



[Suscríbete por RSS](#)

[Guadalajara](#) [Locales](#)

Source URL: <http://www.milenio.com/node/675270>

Derechos Reservados © Grupo Editorial Milenio 2010 Esta copia es únicamente para uso personal sin fines de lucro.
La distribución y uso de este material se encuentran regidos por nuestro Aviso Legal y por Leyes de Copy right.